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Пролетарский актив—
к руководству союззи Свердловской конвенция ВЛКСМОРГАНИЗОВАТЬ БОРЬБУ С ВЫЯВЛЕННЫМИ НЕДОСТАТКАМИ

ПИСЬМО ОБКОМА ВЛКСМ О ПЕРЕВЫБОРАХ БЮРО ЯЧЕЕК” Предстоящая кампания перевыбо-практическую работу, и развертывание воспитательной работы среди этой части членов комсомола, а также—усиление связи и влияния сою- ред комсомолом ряд важнейших задач, за на массы рабоче-крестьянской цай нужно подойти более к решитель- привет от Окружного Партийного Ко- молодежи. Обком предлагает в про- Iаа г. * пкттпрпдпгпл пяртипгл ггяпитяття миллдоя

В шесть тов. Сталь. !ную...I — 15-й
ПЯТАЯ, ОКРУЖНАЯ...с половиною.—на трибуне с_________ _______ г__________Открывает пятую, окруж- сомольской конференции...ского клуба пришли отдать салют вом-

ров бюро ячеек будет проходить в период напряженной работы партии ио преодолению трудностей нашего хозяйственного роста.Идейное банкротство оппозиции, — ---------------  „ питрспрппш чзетнпгп кзпитппчликвидация ее как в партии, так и ведение перевыборной кампании во- “ ^ынлнеиию чаышио кашиала. в комсомоле, способствовало еще влечь всю массу членов союза, осо- "* ‘ ' Г " ~ ...большему сплочению рядов партии| пенно вступивших в Октябрьский на рокие массы трудящихся, сплотить их разрешением многих политических и комсомола под знаменем лениниз-‘ бор. ма и создало деловую обстановку | ( для единодушного проведения роприятйй, намеченных XV .. ____ ___ . ________с’ездом и 7 с’ездом союза, обеспе- работы ячеек, в свете осуществлс-1 читающих решение трудностей хо- ния решений 7-го с’езда союза и! зяйствепного строительства, его XV партс’езда |дальнейшее развитие и участие в ; ” нем комсомола. 1-------------- —------- -Работа комсомольских организа- за по улучшению и рационализацииций за зиму выявила значительное госаппарата. :------- - ---------------- >повышение участия комсомола и ра-| Обком отмечает, что в прошлую!ши опаснейшие враги, бочей молодежи в производственной перевыборную кампанию бюро яче-1 жизни и рационализации (ударные и инициативные группы, совещания по квалификациям, производствен-_______________ _____________________ные конкурсы). Однако, мобилизация летарского и партийного ядра в со- масс рабочей молодежи вокруг производственных и хозяйственных во-> вых слоев актива из раоочих, оат- просов и вовлечение в работу произ-| раков и бедняков, отдельными окру- водственных совещаний, на ряде гами, в частности шири цп ■предприятий все еще недостаточна. | Шадринским, Ишимским и Троиц- Шверника й-ТфошедшуТо колдоговорную кам- ‘ ким эти директивы не выполнены, | п палию тарже недостаточно привлечейаетмасса рабочей молодежи к обсу.пдеиию правовых вопросов.Участие комсомола в хлебозаготовок, распространен и ю, что ебдаепша в общем правильно ориентировалась и проявила себя как помощник партии. При этом эти кампании обнаружили целый ряд недостатков в работе местных комсомольских организаций. Существенными из них являются совершенно недостаточная работа среди бедноты, случаи растерянности и непонимания важности этих кампаний, некоторая негибкость отдельных ячеек. В этих случаях ячейки комсомола принимали слабое участие в кампаниях или оставались безучастными.ьпоме этого, к числу недочетов в деревне надо отнести недостаточное участие в работе по поднятию и кооперированию (коллективизации) сел. хозяйства,^ вопросом, выдвинутым 15 с’ездом партии центральной задачей в деревне.Все это при^г^г важнейшее значение предстоящей кампании перевыборов бюро комсомольских ячеек. Поэтому перед всей уральской организацией Областной комитет ставит следующие основные задачи:1. Дальнейшее укрепление единства нашего союза, еще большее сяЛАчОние рядов комсомола вокруг партии, его идейной крепости и укрепления пролетарского руководства в союзе,2. Учет опыта работы и подведение итогов по участию комсомольской организации в кампаниях—хле бозаготовок. распространения крестьянского займа, самообложения.3. Намечение практических задач для исправления выявленных недочетов. Развертывание работы ячеек по реализации намеченных мероприятий к посевной кампании и усиление, в связи с этим, работы с беднотой.4. Учет работы по рапиопализацип промышленности и усиление участия в производственных совещаниях.5. Закрепление в союзе октябрьского призыва через вовлечение в

с’езд партии поставил пе- Выступив с докладом о политическом положении тов. Оршанский передает

Тов. СТАЛЬ—
секретарь Свердловского Окружкома 

ВЛКСМ.

~:™т2':1...1митета.Вовлечь в культурную революцию ши-! — Комсомолу придется работать над - ------- -------------------- --------------------- — ----- -------- ----------- ------------------------- и вокруг профсоюзов, кооперации. I хозяйственных задач, которые опргде- Напомнил тов. Сталь и раскрытый лены 15-м с’ездом партии. Чтобы луч- ■ше разобраться в практических вопро- — Усилить бдительность!.. Шах- сах этой работы, нам необходимо сде- |Тинская история вскрыла ряд недоче-|лать обзор обстановки, в которой нри- 7. Подведение итогов работы по тов пашей работы, работы профсоюзов.] ходится работать.Кое-где комсомол обрастает формализ-|| _ Рассматривая наше международное положение, 15-й с’езд установил, что мы имеем некоторое укрепление капиталистических стран, так называемую стабилизацию. Ряду капиталистических стран удалось восстановить свое хозяйство.норм, их.Ноэтим носит временный, неустойчивый ха-! рактер. Ряд причин ослабляют и расстраивают ее. Стабилизация проходит неравномерно.В международном рабочем движении мы отмечаем полевение рабочего клас? са, обострение классовой борьбы, рост симпатии рабочих к Коминтерну.Китайская революция, понесшая временное поражение все же живет и развивается. Растет недовольство колониальных стран против своих порабо-

6. Дальнейшее оживление внугри-ме-1 ячейковой работы, с полным учетом парт-всех недостатков и подытоживания недавно шахтинский заговор:
обрастает формализм мом... Закостенение, загнивание—на- I ..

*______кип оцскшсишщ лрахН.перевыборную кампанию бюро яче- Закончено вступительное слово. Из- ек, несмотря на неоднократные ука-'б поеаилиум из 25 четовет зания и директивы со стороны Обла- президиум из л о человек,стпого комитета по увеличению про-... _ - Из зала все время поступают пред- ставах бюро ячеек, выдвижения но- дожения- вых слоев актива из рабочих, бат-1 „'. | — В почетный президиум—Полит- гами, в частности Свердловским, бюро ЦК партии, т.т. Орджоникидзе и... .. _ _ . ыполнены, Iбыла вследствие чего имеется ухудшение!
кампапиях самообложению и займа показало организация союза

и_________ , — Послать приветствия: Обкому псоциального состава бюро ячеек и Окпужкпму партии, газете «Комсомоль- совершенно недостаточное увеличе- ская Правда».пне партядра, кроме того, руковод- ж ' -ство комитетов в эту кампанию бы-1 Французскому комсомолу, китаи- ло также недостаточным. |Ской комсомолии—привет!Обком предлагает весною, перед! — Ипигпепеи ПппЛиита

пытаются расстроить наши ряды достичь довоенных,впутри Советского Спюза' Шахтинский а некоторым—даже превысить !“₽ показаЛ’ какую Ра*ооту они ведут. Нам нужно усилить бдительность, растить кадры наших красных специалистов.Переходя к внутреннему положению Советского Союза тов. Оршанский ответил, что с хозяйственными трудностями текущего момента мы в основном справились. Кончая т. Оршанский говорит:— Комсомол должен быть зачинщиком культурных начинаний. Физкультура, кипе, радио—должны сделаться неот’емлемыми принадлежностями комсомольской работы. Не забывать ликвидации неграмотности, да и вообще образовательной работы. Мы в Свердловске проектируем создать воскресный университет—надо подумать о том. чтобы ои проводил выезды на места. По округу нужно создавать воскресные > обще-образовательные и сельско-хозяйственные школы...

15-й с’езд указал, что параду с капиталистическая стабилизация

Обком предлагает весною, перед! — Конгрессу Профинтерна... началом, зосенне-летнсй работы, с' й п'ко й «Нужным 1-го апреля по 1-е мая. в одповре- ,'ильсиои< нермскои окружным менпый срок проведение кампаний ферепциям комсомола. приеВч“м°Рв\вяТсЯ1рТбл™ А тут тов- Вощпп-делепи первого посевной кампании, рекомендует в 5>веР^ловского района, от своей деле- первую очередь проведение кампа- гации предлагает принять комсомоле- нии перевыборов в деревенских скую клятву по случаю награждения ячейках с 1-го апреля по 20-е аире- * : 1 тля и позднее во всех остальных. .Подтверждая прежние решения д .__ ______________ ;по вопросу перевыборов бюро яче- стоя слушает зал ек, Обком еще раз категорически 1 ~ предлагает в новых составах бюро! Конференцию приветствует нредста-' добиться увеличения пролетарского вптель Перво-Упальского района и ! ныТ^гТииТацХ уЦХстТзТ- подпосит подарок: громадный «КИМ»,!_.................. ....  ич,срм-пскусно сделанный из красного хром- ве наших торговых переговоров с* /ер. ППКа. ..Пгтттпй п л л л Л 4 ......___________

Та-кон-

комсомола орденом Красного Знамени. !тителе§ —Именем революции клянемся,— '

крспляя лучших активистов из рабочих и батраков в новых составах бюро. Для этого необходимо обслужить силами райкома каждое перевыборное собрание, установив личную ответственность представителей комитетов за выполнение директивы. ,Добиться более тщательной готовки со стороны актива, ячеек, к перевыборной
этойподбюро ячеек, к перевыборной кампании, особенно к отчету. Перед докладом секретаря ячейки необходимо обсудить этот доклад на бюро ячейки, активе, совместно с самопроверочными комиссиями, учитывая выполнение директив, наказов предыдущих перевыборных собраний.В связи с одновременной кампанией перевыборов бюро партячеек предлагается всю работу по подготовке и проведению кампании своих перевыборов, проводить в строгой согласованности с парторгамизапи- ей, добиваясь активного участия партприкрепленных и других партийных сил.Обком категорически предлагает всем окружкомам, не позднее 1-го июля, представить весь материал об итогах перевыборов бюро ячеек, я также осветить ход кампании в местной и областной печати.

ОБКОМ ВЛКСМ.

В ким: ви с делегатов 5-й Облконферекцнн ВЛКСМ
Доводится до сведения всех едущих на 5-ю Областную 

Конференцию ВЛКСМ, что с 25 марта, с утра на станции Сверд
ловск 1-й будет дежурить товарищ, специально для встречи 
делегатов.

Обращаться за справками в 1-й класс, где и будет 
производиться регистрация.

РГКОМИССИЯ.

Оргкомиссия по созыву Обл. Конференции ВЛКСМ 
просит: за всеми справками и вопросами обращаться в 
Обком, па телефону №№ 12-62 н 6 77.

ОРГКОМИССИЯ.

Такую характеристику,—дал 15-й с’езд партии. Последние события ком ее подтверждают. | Тов. Оршанский переходит к жению последних событий—о переры-
целп-изло-

Затем пионеры. Их еще не видно, но уже слышно бодрое:— Мы идем на смену старым...Это депутаты свердловского пионер-
манией, о задержании в Америке нашего золота, о раскрытом шахтинском заговоре:— Помимо враждебных выступлений против нас за границей, враги

Кончей доклад и на сцене—-опять пионеры. Явился отряд ОГПУ.Веселые и возбужденные спешат делегаты ужинать.
А. ЮЖНЫЙ.

йлпменныя привет
КРЯСИЫИ орлпи

Приветственная теле
грамма подшефному 

эсминцу
Пламенный привет КРАСНЫМ ОР

ЛАМ морского флота, от Окружной 
Свердлове*** организации ВЛКСМ, ь 
день открытия V Окружной конфе
ренции.

Окружная организация ВЛКСМ за
являет, что она была и будет здоро
вой, крепкой, сплоченной организа
цией и будет твердо стоять на пози
циях ИЛЬИЧА.

Окружная конференция перед лицом 
всей организации также заявляет, что 
мы еще крепче наладим нашу связь с 
морским флотом и дальше будем мощ
ным резервом Красного флота на слу
чай похода против нас капиталистов. 
Вместе с краснофлотцами загоним в 

могилу мировой капитал.
Да здравствует Краснознаменный 

Балтийский флот, верный страж мор
ских границ Советского Союза!

Да здравствует Краснознаменный 
Ленинский Комсомол!

Да здравствует ВКП(б), руководи
тель и организатор трудящихся!

Уфалейская делегация на конференции

Всем скэджксмпм ВЛКСМ.
Ввиду поступивших с мест запросов о предоставле

нии дополнительных совещательных голосов и гостевых 
билетов, на 5-ю Облконференцию, Обком ВЛКСМ сооб- 
щ ет. что ввиду громоздкого состава конференции к 
жилищных затруднений в Свердловске, дополнительных 
совещательных голосов и гостевых билетов без исклю
чения всем организациям, хотя бы и за свой счет, пре
доставлено не гудет.

Никаких просьб по этому вопросу Обком удовлет
ворить не сможет.

Обком ВЛКСМ.
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Пят я Стаискомкрот ВЛКСМ
Доклад Обкома ВЛКСМ

Замечания и предложения свердловцев
На утреннем заседании конференции, 21 марта выступил с обшир

ным докладом «О работе Уральской реализации комсомола за два го
да»,—секретарь Обкома ВЛКСМ ТОВ. ШАРАВЬЕВ.

ТОВ. ШАРАВЬЕВ особо остановился на вопросах труда и образо
вания рабочей молодежи, роста организации и культурно-просвети
тельной работы комсомола.

Доклад ТОВ, ШАРАВЬЕВА мы целиком приведем в отчете об обла
стной конференции ВЛКСМ.

Здесь мы да®м подробный отчет о прениях по докладу Обкома.

Лрофтехи^рсы — „проходной 
ДЕОР“

ОРГАНИЗОВАТЬ ФАБРИЧНО-ЗАВОД
СКУЮ СЕМИЛЕТКУ.

Профтехкурсы—один из основных 
источников получения квалифициро
ванной рабочей силы,—рассказывает 
тов. Петелин,—у нас превращены в 
проходной двор.

Болтается безработный парень на 
Бирже Труда, его надоумят поступить 
на профтехкурсы—повысить свою ква
лификацию. Но профтехкурсы в силу 
материальной необеспеченности, от
сутствия хороших преподавателей 
(всякие «об’ективпые причины»), не 
имеют возможности дать действитель
но хорошо грамотного, квалифициро
ванного работника.

Нередко случается, что выпуски 
профтехкурсов не могут быть исполь
зованы на местном производстве.

Можно было бы например, в горной 
промышленности устроить парня в 
шахту,—говорит т. Беспалов, по парню 
17 лет, работать в шахте не разрешает
ся.

Что делать?
всяким там
и... и опять 
жу Труда, 
денежки...

Подобных
И нельзя 

нолучно было со школами ФЗУ. Прав
да, постепенно школы начинают при
спосабливаться к рационализирующе
муся производству. Усилившаяся по
требность в хороших мастерах застави
ла школы пересмотреть и перестроить 
свои программы, пополнить учебные 
занятия новыми пособиями, практиче
ской работой, укрепить материальную 
базу школы. Срок школы сокращен до 
2-х лет. И вот тут-то загвоздка.—-Заме
чает тов. Масалнин. Сократить срок 
обучения—мероприятие очень хоро
шее. Но это—«палка о двух конца*,»: 
мы плохо учли, что при таком сроке 
обучения, требования к поступающим 
в ФЗУ значительно повышаются, их 
знания должны быть несомненно вы
ше. И потому тот кадр рабочих под
ростков. из которого мы вовлекали ре
бят в ФЗУ уменьшается, ибо уровень 
знаний большинства рабочей молоде
жи, как известно, довольно низкий. 
Поэтому, встает вопрос об организации 
в основных рабочих районах, фабрич
но-заводской семилетки. Этот вопрос 
должен быть разрешен а самое бли
жайшее время Обкомом комсомола.

Тов. ШАРАВЬЕВ—секретарь Урал 
обкома ВЛКСМ.

А В О Т Ы
Свердловской окружной организации
ДОКЛАД тов. МИЛЯЕВА

БЫСТРЕЕ, К НОВЫМ МЕТОДАМ.
Пройденный за год путь,—отпор, 

данный нами оппозиции и участие 
комсомольских организаций в преодо-

вещания, беседы и т. д.—зарядить но
вый актив. Пока мы еще 
больших результатов в этой 
ей нужно уделить побольше

не имеем 
работе— 

■ внима-
'.лении хозяйственных затруднений, —,иия-
(лишний раз показывают, что наша ор-1 дольше развивать здоровой критики.

Скитается парень по 
профобрам, фабзавкомам 
на старое место—на Бир- 
Пропали даром советские

случаев очень много, 
сказать, чтобы все благо-

ганизация политически здорова.
В области улучшения производства; 

и его рационализации мы ставили за
дачи, чтобы ячейки сумели заниматься 
основными вопросами Производства, 
своевременно реагировать на запросы; 
и настроения рабочих масс. Задача эта 
особенно усиливалась тем, что на Ура
ле мы имеем громадный приток новой 
рабочей силы, большую текучесть ра
бочей молодежи. Наша задача заклю
чалась в том, чтобы перейти на добро- 
ьольные методы работы — создание 
ударных бригад, инициативных групп 
молодежи при производственных со
вещаниях и т. д. Как мы с этой зада
чей справились?

Здесь нужно сказать, что в доста
точной мере мы с ней не справились. 
Мы недостаточно энергично переходим 
на этц начинания, недостаточно энер
гично и инициативно продвигаем но
вые формы работы. К этому мы только 
переходим теперь. И основная за
дача наша, после окружной конферен
ции,—-сделать быстрее темп перехода 

{на новые методы. Нам нужно быстрее 
'работать! Перед пами встает опасность, 
[что при медленности перехода, при не
достаточном понимании доброволь
ных методов работы, мы не сумеем 
полностью удовлетворить запросы 
бочей молодежи.

область производственной жизни или 
быта подростков, осталась без измене
ний, ребята оценили этот факт исклю
чительно слабостью комсомольских и 
профсоюзных организаций, сдающих 
свой позйции перед хозяйственника
ми.

Тов. Полетаев (металлист) расска
зывает, что у них на заводе, новый 
колдоговор принес снижение зарплаты 
у значительной части подростков, чуть _ _ ___
ли не на десять рублей. Это вызвало [ гибает. Начинается новое 

угрюмые» на- формы.[у молодежи «весьма 
строения.

Неудача 
стигла и в 
щежития. 
жду на многих 
щежитии, 

■ВИЗ’е есть ребята, которые и по сие 
Время вынуждены, как беспризорные 
[спать «где-нибудь» на вокзале.

Кампании по раз’яснению 
снижения зарплаты, неудачи с 
низацией общежитий не ведется.

Как „ликвидировать" 
грероогков 

Неблагополучно на производстве 
броней подростков, 
брони —занимают переростки, 
«ликвидировать» переростков, 
ственники принимают самые 
тельные меры—или выпускают 
боту с 3—4 разрядом, или 
«спроваживают» с производства. И то, 
и другое очень печально, парень в 20 
лет получает по 3-му разряду! Ряды 
безработных увеличиваются. Но не вы
водить переростков из брони, нельзя. 
Свежая, подростковая часть молодежи, 
не может пополнять бронь вследствие 
еатора—места заняты переростками. 
Обкомол достаточного раз’яснения в 
этом вопросе не сделал.

с
Почти 60 проц. 

Чтобы 
хозяй- 
удиви- 
на ра- 
просто

ЗАЩИТА УЧЕНИЧЕСТВА
Бронь подростков на заводе с 5 про

центов повысилась до 6,3 проц, по ме
таллургической промышленности. Есть 
еще такие люди, которые не понимают 
закона о брони. На одном из заводов 
соорудили список: сократить 50% бро
ни, так как она должна причислять- 

{о том, что в этой брони есть перерост
ки, о том, что их нужно переводить в 
штаты предприятия, согласно колдого- 
воров, об этом не думали. Был и та
кой случай, когда в штаты-то перево
дили, а недельки через две—сокраща
ли... всех, кого перевели в штаты пред
приятия.

При перезаключении колдоговоров 
мы воевали за 4-разрядную учениче
скую сетку, наделали, правда шуму. Но 
по целому ряду причин, пришлось со
гласиться с введением 6-разрядной.

Сейчас у нас имеются еще такие из
вращения, при введении ученической 
сетки, что работающий на черной ра
боте подросток, считается «учеником» 
и оплачивается ниже взрослого черно
рабочего. Такие случаи 
ними нужно решительно 
это непонимание задач 
сетки, ведь она относится 
подросткам, которые охвачены каким- 
либо видом ученичества.

Мы имеем рост количества учеников 
в ФЗУ на 7 И проц, с другой стороны, 
некоторое увеличение самоокупаемости 
школ ФЗУ. Общее положение рабочей 
молодежи также улучшилось.

[критики своих недостатков! А между
тем, мы чрезвычайно мало выписы-!оп ______  „г_______
ваем, не читаем, и почти совсем не пи-<ся’к квалифицированным рабочим. А

Тов. МИЛЯЕВ—докладчик на Сверд
ловской конференции.

имеются и с 
бороться — 
ученической 
только к тем

ра-

ис- 
ряде I

НО-1

О ЧЕМ ГОВОРЯТ ФАКТЫ?
Мы еще не умеем как следует 

пользовывать новые методы. В 
районов мы имели нащупывание
вых форм работы, некоторый сдвиг к 
ним. Но в дальнейшем—недостаточный 
контроль, отсутствие должной провер
ки—и новая форма распадается, по- 

! искажение

шем в газеты. Подписчиков «Па Сме
ну» у нас по округу из 14.700 комсо
мольцев только на 1.500 экз. Тов. Ор
шанский в своем докладе уже ставил 
этот вопрос достаточно остро, но нуж
но сказать, что без газет, без критики, 
создание нового актива представляет
ся просто невозможным. тэ““' ----
нужно выработать такого 
который не только бы выполнял 
даяпя, но и был бы организатором 
масс молодежи.

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ ОСНОВНЫМ 
ВОПРОСАМ ПРОИЗВОДСТВА < 

До сих пор еще слабо ^продвигаются 
вопросы молодежи в ироф^юзах, в со
ветах, хотя работа наша в советах по 
сравнению с 
улучшилась, 

за [' Как работу 
ской важности, 
по широких размерах, мы расцениваем 
ряд производственных конкурсов, ор
ганизованных на заводах, производ
ственные вечера, беседы с мастерами, 
создание ударных бригад, наконец, 
пами проведен смотр заводов треста, 
Гормет, в котором внесены около 100 

цели ох нрмц. .предложений и приняты.
А до чего неудовлетворителен учет!. Но по сейчас еще слабо участвуют 

ячейки в производственных совеща
ниях. Мы еще не подошли, как следу
ет, к рассмотрению основных произ
водственных вопросов—программ заво
дов, вопросов себестоимости продук
ции и т. д. Мало боремся за производ
ственную дисциплину, недостаточно 
развернули борьбу с прогулами.

ХОЗЯЙСТВЕННЫЕ ТРУДНОСТИ ПРЕ
ОДОЛЕЕМ

| Комсомолу пришлось принять актив-

Ведь нам 
активиста,

прошлым, значительно

общественно-политиче-
нроведенную в доволь-

ИЗБЫТЬ ТЕКУЧЕСТЬ!
У нас огромная текучесть состава 

организации. За год выбыло и прибы
ло 46 процентов ее состава. Правда, 
это меньше прошлогоднего,—тогда мы 
имели 51 проц, текучести.

Нужно быстрей, верней нащупывать, 
и профсоюз по- уметь закреплять найденные новые 
организации об методы. Этой работе нужно уделить 
на острую ну- большее внимание, чем мы это дела- 

производствах в об- ли сейчас, чтобы не получалось распа- 
последние не созданы. На да только что принятых, хороших ме

тодов.
Мы говорим, что нам нужно быстрее 

работать в этой области. Но можем ли 
мы повысить темп работы? Факты го
ворят, что да, можем.

Яркий пример этого мы имели при 
проведении МЮД’а. В самом деле, по
лучив на 4-й конференции достаточ
ную зарядку, мы за лето сделали мало 
—наш актив все еще пребывал в рас
хлябанном состоянии, был формален, 
не было достаточной связи его с мас
сой. Результат мы видели в МЮД, ког-{ 
да в городе, за нами пошло только 6500 
чел. 
ос?б°еХТГотношеншадатава “Й"* занимаемся мало." На 1 фев-^ениГцелшТрядГв^

, именно в ошошении актива, оолее раля мы ИМели снижение процен™ —----- — -----------------
(резко. До сих пор он, все-таки, не чув-’служащих а уже на 15 февраля—; 
ствует достаточной ответственности за , « _ - г

; свою работу. На пленуме окружного Отдельные с 
{комитета мы поставили этот вопрос и Кыштымская,

еГ0 11Р0РабоТ1;и’ в Ок' уделяют- весьма малое внимание, слу- 
й ооо ИМпЛИ МЬ1-УЖе;чается до сего времени прием служа-
Упя-1кр1-пгТНгх°В’ а В Дссяти-11етие; щих без ведома Окружкома. |
Уральского комсомола—11.000. | „

Бое это говорит о том, что нам нуж-* ® нашей организации 12 проц, пе-
__ ___  _____ _______ ,7 ! пепостков ММ птя.ппи впттппр. п тгрпрття.

комсомол 
пунктах об 

И несмотря

иричин 
орга-

Смотрят на шмссмол, 
на Барж? Труда

как

в иПАРТИЮ НЕ ПРИНИМАЮТ 
КОМСОМОЛ «ПЕРЕРОС»,

Тов. Полетаев (Металлист) рассказы
вает: один комсомолец решил перейти 
из литейного цеха в слесарный. Пона
добилась помощь комсомола. Но па
рень 7 месяцев не платил членские 
взносы и побоялся, как бы комсомол 
не отказал ему в поддержке. Тогда он 
залпом, в один раз, уплачивает взносы 
и уже настойчиво требует от комсомо
ла поддержки.

Вполне понятно, что таким лицам, 
которые смотрят на комсомол, как на;но изжить расхлябанность в нашем 
Биржу Труда не место в комсомоле. {активе и что мы можем ее изжить.

Как поступить с переростками в ор-! 
ганизации. в партию не принимают; 
или долго регулируют, как служащих 
и учащихся и в комсомоле уже нель
зя держать. Постепенно ребята (среди 
них встречаются и активисты), отры
ваются от общественной работы. Надо 
давать переросткам время от времени

Осаторы „перебарщивают"
Много было у нас ненормальностей 

в кампании по перезаключению колдо- 
говоров. Характеризуя новый колдого- 
вор на собраниях молодежи, комсо
мольские и профсоюзный работники 
часто «перебарщивали», из их слов ре
бята заключали, что новый колдоговор 
даст колоссальнейшее улучшение ре
шительно во всех областях и хозяй
ственной, и культурной жизни. Сквер
ные материальные условия, которые 
хозяйственники вне сомнения будут

СЛАБО РЕГУЛИРУЕМ СОСТАВ
Ростом и регулированием состава на

шей организации мы не совсем внима
тельно и серьезно занимались. Мы' 
имеем такую картину: членов ВЛКСМ 
к 1 января 27 г.—15.000 ч., па октябрь 

_ __  __ _г_____ 27 г.—13.000 чел., в феврале 28 года—
отдельные задания в той или иной сб-;14-?00 чел-
ласти комсомольской или профработы.; К тому же еще «мертвые души». Мы 
Затем нужно поставить вопрос о при-;ведем работу, чтобы привлечь в орга- 
нятии в партию рабфаковцев и вузов- .низацию лучшую часть рабочей моло- 
цев имеющих солидный комсомоль-,дежи> а в результате имеем 1.514 чел. 
ский стаж и стаж физической работы.
как рабочих.

Умерло 18 чел., уехали, не снявшись с 
учета 356 чел.—числятся на учете и 
т. д.

; Наряду с этим, имеются случаи 
(добровольных выходов из комсомола. 
.Текучесть, выходы,—все это создает 
{громадные трудности в работе. С этим 
{нужно бороться. Каждый комсомолец 
'—получай нагрузку!—вот какова долж
на быть наша линия. Больше контро
ля!
создали институт звеноргов, сейчас, их 
у нас 300 чел.—этого далеко недостатков участие в ряде хозяйственных, фн- 

[ точно. щансовых кампаний, Сейчас перед на-
{ Регулированием состава организации ми стоят задачи дальнейшего продай-

,раля мы имели снижение процента по добиться правильного использова- 
. . но- ния денежных средств, собранных по 

вое подчинение. Так работать нельзя! самообложению и т. д. н-
з организации, например) Комсомолу надлежит принять актив- 

, , регулированию роста ное участие в весенней седьско-хозяй-
кампания. Здесь основное 

..пО„ ^__Практическая работа по коллекти
визации форм обработки земли, в этой 

. работе мы уже сейчас можем отметить 
реростков. Мы ставим вопрос о переда- некоторые достижения. В отдельных 

[че в партию лучших комсомольцев, луч местах комсомольцы создавали машин- 
1ШИХ рабочих, батраков и бедняков. У ные товарищества, первыми брались 
нас 129 проц, нартядра—это недостато- за улучшение семенного материала и 
чно, можем увеличить его. Нам это по- т. д. Сейчас же, после конференции 
казал Октябрьский призыв, когда в нам нужно всерьез взяться за прове- 
песколько недель мы передали в пар- дение ряда совещаний комсомольцев- 
тию около 200 чел. [домохозяев.

Зыть наша линия, больше контре 
Больше учета своей работы! Мы

Дневник конференции

Сделать „На Смену64 
ежедневной

Обкомол должен принять моры к со
зданию ежедневной газеты «На Сме
ну». Только тогда все злободневные

вынуждены принять во внимание при допросы комсомольской и хозяйствен-; 
перезаключении договоров, подобные [ной жизни будут полностью отражены! 
«ораторы» не учитывали. Поэтому, ко-|и политическая информация будет 
гда ряд пунктов, выставленных моло-1 своевременна и последовательна.
дежью не прошел и та или иная В. Л.

«мертвых душ». Проматывать такой 
политический капитал, как эти 1.511 
чел., мы не имеем решительно никако
го права.

Нам нужно повысить темп роста ор
ганизации. Нам нужно улучшить втя
гивание всех членов союза в практи
ческую работу, повседневно, контроли
руя и помогая в этой работе.

В каждые перевыборы бюро ячеек 
мы обновляем их па 50—60 проц., 
30—40 проц, остается старых, вливает
ся новая струя актива. Нужно работу 
организовать так, чтобы старый актив 
сумел научить новый, как нужно ра
ботать, чтобы всеми нутами—черев со-

— ПОСЛЕ ДОКЛАДА ТОВ. ОРШАН
СКОГО, делегаты смотрели постановку, 
подготовленную юндекдией клуба им. 
Вайнера. Выступала также живая га
зета Уральского Политехнического Ин
ститута.
- ОТ ПОДШЕФНЫХ ЧАСТЕЙ БАЛ

ТИЙСКОГО ФЛОТА НА КОНФЕРЕН
ЦИЮ ПРИБЫЛ ДЕЛЕГАТ-ТОВ. ГА- 

ЛЕТКО.
— ПРИШЕЛ НА КОНФЕРЕНЦИЮ 

ПЕШКОМ ЗА 15 ВЕРСТ активный ком 
сомолец тов. Мельников, из зав. Бере
зовского. Он—не делегат, но интере
суется работой конференции, а потому 
пришел,

— После отчета Окружкома 
приезжих делегатов был устроен кол
лективный просмотр «Октября». Роз
дано 248 билетов.
- В ПРЕНИЯХ ПО ДОКЛАДУ ОК

РУЖКОМА ЗАПИСАЛОСЬ 67 ЧЕЛ. Ут
ром 22 февраля выступали т. т. Гре
дин, Петропавловская, Рябухин, Мень- 
кин и др.

— Вчера вечером для делегатов 
конференции была постановка драм
кружка ячейки службы движении. 

; — По окончании работ конференции 
представители районов будут участво
вать в работе окрсовещания по воен- 

|но-физкультурной работе. ......

ДЛЯ
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Завод, как он есть
В 27 цехах 2-х Лысьвенских заводов 

—металлургическом и механическом ра 
дботаст без малого И тысяч рабочих, 
' из аих ощло 3.250 человек рабочего 

молодняка. В некоторых цехах меха
нического завода почти 50% всех ра
бочих составляет молодежь.

Лысьвенская комсомольская орга
низация. насчитывающая в своих ря
дах 1 794 челов. всегда считала одной 
из основных своих задач—приближе
ние молодежи к производственной жиз 
ни заводов. Об этом говорили на соб
раниях ячеек, на совещаниях актива. 
Одним словом все сходились на том, 
что надо усилить вовлечение мо
лодежи в производственную жизнь.

Это единодушное мнение всех руко
водителей и членов организации дало 
известный результат,-из молодежи ста 
ли организовываться ударные брига
ды инициативные группы вокруг про
изводственных совещаний и т. д.

Но все это были только отдельные 
проблески; общая же картина продол
жала оставаться так сказать «серень
кой». Значительная часть молодежи 
если не спала, то дремала. Дремали 
ячейки, дремал актив.

Нужен был толчок, да такой, чтобы 
дремлющие расшевелились, что бы вся 
энергия рабочей молодежи вылилась в 
дело рационализации улучшения про
изводства.

Нужно было толкнуть молодежь, 
показать ей как следует работать.
Л вот однажды был дан...

Толчок
О нем говорили па цеховых собра

ниях рабочей молодежи, на собраниях 
партийных и комсомольских, его раз’- 
ясняли на политшколах.

О нем писали стенные газеты, кри
чали листовки и афиши. О нем же го
ворили плакаты, развешанные по це
хам и красным уголкам...

О нем говорили и световые диаграм 
мы, развешанные на зданиях обоих 
завкомов, над входом Рабочего клуба, 
ба.

Как будто о нещ упоминали и вы
держки из речей Ильича, подобранные 
и отпечатанные на больших листов
ках.

О нем говорили все и везде.
О чем?
О приказе Кг277. Приказ дан... 

Рубильники включены, ток по всем 
звеньям комсомольской организации 
пущен. Машиик завертелась... Вско
лыхнулась Лысьвенская комсомолия, 
всколыхнулась рабочая молодежь.

В штабе >
-Две комнаты Райкома комсомола в 

клубах дыма. Народу полно, говорят 
сразу по несколько человек, шум, гам, 
Почти военный штаб времен 18-го гоб 
да-

Звонок. К порядку! Слово по вопро
су об участии молодежи в кампании

ИЗ РУК ЛЫСЬЕЫ

В руки Уральского комсомола.

Лысьвенский комсомол закончил проверку выполнения прик за ВСНХ № 277 
По заводу прошла волна совещаний молодежи по квалификациям и цеховых собраний 
рабочей молодежи.—Проведены две общезаводские производственные конференции.— 
Вынесены сотни предложений, сэкономлены тысячи рублей денег.— Комсомольцы - изо
бретатели получили ценные подарки.—К областной конференции Уральского комсо
мола передаем опыт Лысьвы.

по приказу ВСНХ имеет секретарь 
Райкома молодежи.

Заслушали доклад, обсудили, наме
тили план проведения кампании, рас
пределили лучших ребят по цехам 
обоих заводов, в качестве ответствен
ных по проведению всей работы. По
толковали... поспорили... Обменялись 
новостями и разошлись. Но разо
шлись не просто так, разошлись, по' 
иному. Пошли и думали—как лучше 
провести собрание, как привлечь мо
лодежь, кому поручить подготовитель
ную работу и т. д. Ведь это не просто 
кампания, каких провели уже не один 
десяток; дело то ведь серьезное! Надо 
поднажать, проверка будет экзаменом 
для организации, и экзаменом серьез
ным. В разгоряченных головах много 
мыслей, планов, но все они сводились 
к одному... экзамен выдержим, не под
качаем.

Даешь «приказ»!... И вся работа 
была сосредоточена...

В ячейках
Будни комсомольских ячеек смени

лись энергичной работой. В среду, в 
большинстве ячеек заседал «расши
ренный пленум» Бюро совместно с 
активом. Обычная сухость и заседа
ний сменилась шумом, гамом, разго
ворами,—чувствуется новая обстанов
ка.

Наконец, заседания открыты, часть 
ребят, привыкших к другой обстанов
ке на заседаниях Бюро с недоумением 
спрашивает у соседей.—Да в чем же 
дело ребята? Что случилось? Чего это 
Борька такой серьезный сегодня, ров
но из ЦК приехал? Брось, пе мешай, 
не слыхал разве? Приказ... надо обсу
дить, дело серьезное,—об’ясняют зна
ющие.

Товарищи, внимание! (Это секре
тарь). Считаю открытым... на по
вестке... О вовлечении молодежи... В 1 
квартал завод работал плохо надо под
нажать... Приказ дан... Молодежь дол- 
жн... и пошел и пошел...

Доклад кончен. Один за другим вы
ступают ребята говорят, как лучше 
подготовить, предполагаемую провер
ку как собрать молодежь, кому дать 
ту или иную работу... Посудили... по 
рядили... договоонлись и разошлись, 
зная одно, что надо...

Расшевелить всю 
молодежь 

и расшевелили. Да так расшевелили, 
что такого «шевеления» давно в цехах 
не было. На стенах цеха, в уголке, у 
доски где выдают рабочие номера од
ним словом везде и всюду не оставили 
пустого места. Расклеили об’явления 
да не просто об’явления, что вот мол 
такого то числа, во столько то часов 
собрание молодежи, а по-иному, по-но
вому. Чего только не писали, один 
плакат гласит—«Братишечка! Друг 

лп ты производства? Если друг иди 
па собрание. Сам иди и товарища ве
ди»,—другое: «Знаешь лп почему
цех работает хуже чем надо? Не зна
ешь? Иди па собрание, там узнаешь». 
Третье—«Замечал ли ты недостатки в 
цехе? Замечал? Явись на собрание, 
расскажи о пих и посоветуй, как 
устранить»... Четвертое: «Комсомолец! 
Первый На собрание! Ты—первый по
мощник производству, крой на собра
ние, посоветуй как устранить недо
статки».

Активисты одного цеха бегают по 
чужим цехам,—что у соседей делает
ся, как они готовятся?... Узнали... 
Пкамповальщики раздают па руки 
имеппые пригласительные билеты.

...Чем мы хуже?!.. Даешь билеты!.. 
Даешь листовки!..

И пошли билеты и листовки по ру
кам уже во всех цехах: в ведерном, в 
лудильном, мартене и др.

Каждое новое мероприятие, каждый 
новый способ привлечения молодежи, 
поднятия ее интереса с быстротой, за
видной даже для «Радиопередачи» пе
редавался из цеха в цех. Такой подго
товки давно не было... хотя некоторые 
говорят, что не только давно, а и вовсе 
не было. Молодежь в цехах расшеве
лилась, молодежь заинтересовалась и 
пошла на собрания, совещания где...

Обсуждали недостат
ки, проверяли работу

Начали с совещаний по квалифика
циям. В тесном, дружеском кругу, мо
лодые раскатчики, закатчики и арма
турщики в штамповальном цехе; сле
саря, токаря кузнецы в механиче
ском, мокалыцики, печные в эмалиро
вочном проверяли свою работу, обсуж
дали недостатки производства и спосо
бы устранения их. На совещаниях 
заслушивали доклады мастеров.

На этих совещаниях по косточкам 
были разобраны все переделы работы 
цехов обоих заводов. Затем ребята под
готовили конкретное предложенпе.

ДРУЖЕСКИМ ШАРЖ

Связь со штабом
— Райкомом ВЛКСМ в эти дни по

ходившем па развороченный муравей
ник. Райкомщики бегали по цехам, 
звонили по телефону, собирали опера
тивные совещания подкручивали гай
ки, там, где они ослабли.

Наконец работа подошла к копну, 
надо подытожить ее, закрепить дости
жения, обменяться опытом и вот бы
ли созваны две конференции рабочей 
молодежи металлургического и меха
нического заводов. Первой была созва
на...

Изобретатель Т. 
с подарком

Общие собрания молодежи по цехам 
в большинстве также прошли очень 
удачно. Например, в штамповальном 
механическом, отжигательном, жесте
катальном молодежь явилась почти на 
100% (кроме тех, кто был занят на 
работе). Пришли даже самые злостные 
непосетители общих собраний и не 
только пришли, но и приняли участие 
в обсуждении доклада заведывающего 
цехом о работе цеха, о снижении себе
стоимости, о приказе № 277 и о зада
чах молодежи.

Все доклады были внимательно вы
слушаны, в обсуждении их принимало 
участие большее, чем когда либо, ко
личество ребят. На этих собраниях 
выносили предложения, подработан
ные на совещаниях по квалификаци
ям по отдельным переходам, подмеча
ли и клеймили факты небрежного от
ношения отдельных ребят к производ
ству, отмечали недостаточное участие 
молодежи в производственных совеща
ниях и о многом другом.

На собраниях кроме молодежи при
сутствовали и взрослые рабочие с 
одобрением поглядывали они на моло
дежь, видя как интересуется опа про
изводством, как старается помочь ему.
Обсуждение работы цехов вылилось по

почину молодежи отжигательного це- цеха премия в размере 20 рублей 
ха в новую форму для Лысьвы в по- ..... х
вый способ помощи в работе цеха—в...

Производственную
перекличку между 

цехами
Работа цехов Лысьвенских заводов, 
особенности в механическом заводе в

тесно связана друг с другом, один вы
рабатывают сырье, другие полуфабри
кат, третьи инструмент и т. д.

Молодежь отжигательного цеха от
правила письмо молодежи штампо
вального цеха, где подробнейшим об
разом перечислялись недостатки в из
делиях цеха, идущих в’ процессе вы
работки в отжигательный цех.

Штамповалыцики написали ребя
там из механического. Ведерщики 
также написали в механический, не 
забыли и жестекатальный, снабжаю- стве. Па этой конференции так же был 
щий цеха ведерным железом. ].

Эмалировщики писали в отжига- Гд хозяйства 
тельный, жестекатальный и мартен.! 
Мартен в паровое хозяйство, механи
ческий в ФЗУ.

В письмах подмечали недостатки 
продукции того или иного цеха, обра
щали внимание молодежи на необходи
мость их устранения.

О проводимых совещаниях по ква
лификации. о собраниях молодежи о 
подготовке, о каждой победе, о каждом 
поражении и победе кампании провер
ки в течение всего времени пока шла 
проверка, посылались сообщения, дер
жалась...

Конференция молоде
жи механического 

завода
Зал центрального рабочего клуба, 

вмещающий 750 человек, почти полон. 
Ждут начало. Звонок. К порядку. На 
повестке доклад директора завода.

С интересом прослушала конферен
ция доклад о работе завода за 1 квар
тал. Задано было до 75 вопросов, раз
ного содержания, но все они своди
лись к одному—молодежь расспрашива
ла о работе завода, о причинах брака, 
причинах повышения себестоимости и 
т. д.

Конференция подытожила всю ра-

Молодежь Златоуста и Алапаевска!
Помни: 4-го апреля мы начинаем смотр-соревг-ование ваших ■ваших 

смотром '

Раз‘яс- >

заводов. Опыт вашей работы мы переладим всему Уралу. За 
будут следить тысячи уральских комсомольцев

Готовьтесь к смотру! Создавайте смотровые комиссии! 
няйте задачи смотра в цехах.

К 4 апреля в Златоусте и Алапаевске не должно быть 
го молодого рабочего, не знающего о смотре. Заводы должны быть 
поставлены на боевую ногу.

Редакция послала в Райкомы ВЛКСМ ваших заводов—лозунги 
нашего смотра-соревнования. Прорерьте — вывешены ли они в . 
цехах? В каждой ли ячейке Райком поставил информацию о смотре?

Каждый молодой рабочий и комсомолец должен быть участни
ком проведения смотра-соревнования.

Редакция «На Смену».

ни одно-

боту, проведенную в цехах, все пред
ложения вынесеппые молодежью обоб
щили в общем решении, где админи
страции завода предложен ряд кон
кретных мероприятий в деле улучше
ния работы заводов. В конце заключи
тельного слова, директором завода бы
ла торжественно передана товарищу 

:Пуртову, комсомольцу механического 

изобретенный им способ рациональной 
сортировки шариков для роликов, это 
премирование молодого рабочего выли
лось в шумную овацию всей конферен
ции.

На конференции единогласно было 
утверждено открытое письмо молодежи 
7 заводов, снабжающих Лысьвенский 
механический завод рядом полуфабри
катов. сырьем и инструментом с при
зывом обратить внимание на качество 
своей продукции.

Работа, проведенная в цехах друго
го завода, была подытожена на

Конференции молоде
жи металлургического 

завода
Обсудили доклад директора, обменя

лись мнением по проводимой работе. 
Подметили ряд недочетов в производ-

премирован секретарь ячейки парово- 
.. ___ тов. Арехип, внесший
предложение о более рациональном ис
пользовании рабочей силы в цехе.

Обе эти конференции, вся проведен
ная на ццх работа, говорят за то, что

Экзамен выдержан
Интерес, с каким молодежь участво

вала в совещаниях цо квалификациям 
и общих собраниях, вся активность, >■ 
какой молодежь обсуждала работу це
хов и всего завода, подтверждают это.

Отзывы администрации цехов, взро
слых рабочих, неоднократно указывав
ших на колоссальный сдвиг в участии 
молодежи в производстве, пользу, ко
торую дадут предложения молодежи, 
еще больше поддерживают мнение, что 
молодежь с экзаменом справилась.

Однако, вся проведенная работа мо
жет на много потерять свою ценность, 
если мы не учтем...

Уроки кампании
Кампания показала, что молодежь 

близко заинтересовала, в своем произ
водстве, она хочет и может ему по
мочь, надо только уметь вызвать и 
поддержать ее активность, надо нахо
дить новые способы втягивать ее в 
производственную жизнь цехов. Осо
бенно ценны совещания по квалифи
кациям и перекличка молодежи цехов, 
это да, и не только это надо будет прав 
тиковать и в дальнейшем и не толь
ко на лысьвенских заводах. а и на 
всех заводах и фабриках нашего Сою
за.

Вывод
Комсомольская организация Лысьвы 

и под ее руководством вся рабочая мо
лодежь, осознали свое место в строи
тельстве нашей соцпалистической про
мышленности, они були,4сть и будут 
энергичными помощниками партии в 
великом деле строительства социализ
ма в нашей стране.

М. ШАЦ.
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КОНКУРС НА ЯЧЕЙКУ ~ ЛУЧШЕГО РАСПРОСТРАНИТЕЛЯ ЗАЙМА

Кто первым придет к призовому столбу? ДАЕШЬ КОРОТКУЮ ВОЛНУ?

ЭТИ ячейки работали лучше других
ОТКРЫВАЕМ

Сегодня мы сообщаем о работе ^де
ревенских ячеек Урала, наиболее успеш
но, по мнению редакции, справившихся 
с задачей распространения облигаций зай
ма укрепления крестьянского хозяйства и 
выявившихся в процессе конкурса.

Наш конкурс—конкурс всей Уральской 
комсомолии на лучшее выполнение зада
ний, порученных комсомолу партией и 
страной. Это - конкурс на лучшую мас
совую, практическую работу ячеек. Из 
всех ячеек Урала нам нужно выбрать 
подлинно лучшие, сумевшие особенно хо
рошо подойти к разрешению заданий, 
особенно херешо развернуть собственную 
инициативу и самодеятельность.

Оживить, влить свежую струю в буд
ни ячейковый работы—такова задача кон-

обсуждение

К ДВУХНЕДЕЛЬНИКУ КОРОТКИХ волн
Радиотехника с каждым днем дела- >ких волн, который на Урале продлит

ся с 25 марта по 15 апреля, должен 
всколыхнуть всю советскую обще
ственность и влить в ряды коротко- 
волновиксв наибольшее количество 
комсомольцев. >

В течение двухнедельника комсо- 
мол, совместно с ОДР’овскимп органи
зациями, должен построить ряд ко
ротковолновых приемопередающих ра
диостанций, усилить руководство ко
ротковолновым радиодвижением, путем 
выделения на эту работу активных 

Ока
зывать максимальную иомощь ячей
кам и советам ОДР в проведении двух
недельника вообще.

Задачи двухнедельника: популяри
зация коротких волн, их значения 
увеличение числа коротковолновиков, 
корота/)воиповых приемопередающих 
радиостанций, большая организован
ность нового вида радиолюбителей и 
направление его> по общественно-

ет все новые и
Важную роль в этих достижениях иг
рает участие радиолюбительских масс, 
помогающих своими опытами и прак
тикой всем, работающим в отрасли 
изучения законов и развития радио
техники.

Особенность коротких волн 
закону их распространения 
способность при ничтожной 
энергии поддерживать связь 
мадные расстояния. Если

новые достижения.

курса. Работу этих 12 деревенских ячеек 
мы выносим на обсуждение всей комсо
мольской массы Урала.

ВЕРНО ЛИ, ЧТО ЭТИ ЯЧЕЙКИ ДЕЙ
СТВИТЕЛЬНО ЛУЧШИЕ? НЕТ ЛИ НА УРА
ЛЕ ДРУГИХ ВОМСОМОЛЬСНИХ ЯЧЕЕК, станции равна 25 киловатт, и она 
ЕЩЕ ЛУЧШЕ ВЫПОЛНИВШИХ ЗАДАНИЯ? способна обслуживать радиус в 1.500 
ТАК ЛИ ХОРОШО
ЭТИХ 12 ЯЧЕЕК,
ЩАЕТСЯ?

На эти вопросы
та от всех комсомольских организаций, 
ячеек, от отдельных комсомольцев и юн-[ 
коров «На Смену»!

Пусть не будет на Урале ни одной 
комсомольской ячейки, оставшейся в сто
роне от конкурса!

та, что 
имеют 

затрате 
на гро- 

мощность I__  ,
вновь строящейся на Урале радио- [комсомольцев радиолюбителей. 
ртапттгггп пыогго 9 Г. тяг лпя '

ПР08ЕДЕНЯ РАБОТА километров, то коротковолновый пе- 
КмК ОБ ЭТОМ СООБ- РелаточН1ГК мощностью в 10—15 клв.

редакция ждет отве-

может покрыть весь земной шар. Б чем '
тут сущность или секрет,—дело сие- : 
циальной статьи.

Кроме того, что короткие волны'
I требуют незначительной мощности, 
рви требуют и весьма простых, до
ступных для каждого грамотного ра-1 п““ “«“а—’диолюбителя аппаратов. [советскому руслу. При участии комсо-

[мола эти задачи будут выполнены с 
успехом.самодельные |

Даешь вполне доступную интерна-___ ____ __  __ _ I

Посмотрите, что они сделали!
Как уже известно нашим читателям I ревушке комсомольцы начав распро- 

—1 -го апреля должна закончиться ре- странение займа с опозданием 
ализация крестьянского займа. К это- 'тельно его развернули, 
му времени и мы должны закончить I 
наш конкурс на комсомольскую ячей-1 
ку, наиболее успешно выполнившую 
работу по распространению займа.

Заем—крестьянский, 
числа всех ячеек премированы будут! 
две деревенских и лишь одна—город
ская, или заводская ячейка. Кроме то- 
го, 10 лучшим ячейкам редакция вы
шлет похвальные отзывы об их рабо
те. В числе премий—спорт-инвентарь, 
библиотечки, журналы и т. д.

Итак, конкурс скоро закапчивает
ся. Кто же будет первый?

Вот наши кандидаты!
Ряд деревенских ячеек проявил в 

деле распространения займа большую 
инициативу и самодеятельность. Так, 
АЛЫМСКАЯ ЯЧЕЙКА, в Уватском рай
оне, на Тобольском севере, не ограни
чиваясь тем, что из 26 комсомольцев 
19 подписалось на 132 руб. 50 коп., 
сумела взять в свои руки всю основную 
контрагентскую работу в районе и сре 
ди крестьян собрала подписку на 1640 
рублей.

Несмотря на то, что ряд ком
сомольцев занимается извозом, на 
распространительную работу ячейка 
сумела бросить 75 чел., которые ис
пользовали все ф'»рлы агитации, быв
шие в их распоряжении, индивидуаль
ные раз’яснения, доклады на собра
ниях крестьян, обход по домам и т. д.

Работу этой ячейки, проходившую в 
особо трудных условиях Тобольского 
севера, следует- взять в пример мно
гим ячейкам особенно районным, как 
образец того, что и с малыми силами 
можпо многое сделать, если работать по- 
деловому всерьез.

Такие и подобные начинания, не- 
Дея“ сомнение приносит большую пользу, 

но, ио собранным материалам, встреча 
Тов. Колышек- сообщает подробности ются они довольно редко.

'об этой работе. Кроме представитель-1
.ства в комиссии по реализации займа [ «Будильник» активности 

т.л„тл,,„ И Выделения 4-х контрагентов прикре- ■ПОЭТОМУ ИЗ плрппму г „ппмояоппп.™ пп«_ I ИД01* ЗКТИВНОСТЬ НуЖЯО ВСвМИ

средствами. Вот, ЯЧЕЙКА ДЕР. САМА- 
РОВО, Чобольского округа, увязав рас
пространение займа с некоторыми дру
гими вопросами, оказала большую по
мощь органам власти. Установив ноч
ные дежурства комсомольцев для под
держания телефонной связи, она воз
будила этим интерес населения к зай
му. Комсомольцы подписались сами на 
50 руб. распространили займа на 170 
руб.

Хорошо делать практическую про
верку работоспособности отдельных 
комсомольцев. Так поступила ТУРА- 
НИНСКАЯ ЯЧЕЙКА, Тюменского окр. 
Разве не яркий факт, что, например, 
комсомолец Ушаков реализовал займа 
па 80 руб., Рассохин—на 25 руб., 
а Старикова и Безголова—по 10 руб.? 
125 руб. собрали эти четыре товари
ща, остальные трое членов ячейки в 
работе пе приняли никакого участия.

Показателен пример ВЫГОДИНСКОЙ 
ЯЧЕЙКИ, Камышловского района, Шад 
рипского округа, существующей очень 
недавно—<с 4 декабря 1927 Тода. В 
ячейке 10 комсомольцев, подписав
шихся индивидуально па 15 руб. п 
коллективно на 5 руб. Но вместе с 
распространением облигаций по селу 
получается внушительная цифра—206 
руб. 25 коп.

Более активная часть радиолюбите
лей имеет не только
приемники, но и самодельные корот-,
коволповые приемопередающие радио- Цн°нзльную радиосвязь! 
станции и держат постоянную ____' ГЬо,,“- и>»«и««и1
с различными радиолюбителями капи- в°лну! 
талистических стран.

Коротким волнам суждено 
сыграть решающую роль в 
связи.Нужно быстрее готовить радио- мерах

связь I Дзешь пролетарскую короткую

А. П—ков.
также

военной ОТ РЕДАКЦИИ: В ближайших но- 
«На Смену» будет описано 

связистов из комсомольской среды. устройство коротковолновых приемопе- 
Проводимый двухнедельник корот- редающих радиостанций.

пленных к определенному числу две-1 
ров, помимо проведения инди
видуальной и коллективной под
писки в ячейке (50 проц, ее со
става выписало займа на 137 руб. 50

Радио-практикум

КТО КОГО ПЕРЕТЯНЕТ?

В воскресенье, 25 марта, в 12 час. 
дня, в помещении округа связи, от
крывается организованный УралОДР 
радио-практикум.

Практикум ставит своей задачей

подготовить грамотных радио-монтаж
ников.

Прием продолжается.
В практикум принимаются члены

ОДР, обладающие основными познани
ями в радио-техпике.

Ряд ячеек еще ничего не сообщил 
о своей работе по распространению 

займа.

коп.), кроме хождения по дворам и 
т. д., ячейка организовывала специаль 
ные вечера с постановками, посвящен-

У этих—не плохо
Достижения остальных, приславших 

сведения ячеек, в сравнении с приве-
ВПЯТЕРОМ 1930 губЛ€Й| ные займу, не только в своем поселке, Денными выглядят несколько бледнее.

Еще разительней пример МОГИЛЬ- 
СКОЙ ЯЧЕЙКИ, В Чудиповском районе, 
Челябинского округа. В ячейке этой 
всего 5 кзмЪбмольцер, подписавшихся 
на заем на 47 руб. 50 к. Десять за
вербованных ячейкой подписчиков из 
внесозной молодежи дали только пол
тинником больше. Среди же взрослых 
крестьян ячейки собрали подписки на 
1835 руб.!

Пятеро комсомольцев собрали для 15 чел. Аал» подписку па 72 р. 50 к., 
государства 1930 руб. 50 коп., не вы- а в распространении займа среди на
ходя из своей деревни! А способы рас- селения участвовало только 10 комсо- 
прострапения—те, что и у предыду- мольцев, собравших 80 руб. Но г“

“ ” 'ячейка сумела влить в дело распрост
ранения ное-ую, живую струю. Ставя 

Доклады о займе на всевозможных со
шло в редакцию письмо т. Рыбаке- браниях, перед спектаклем и т. д. она 

ва из Измайловской ячейки, Ей- об'явила конкурс с премиями: трех- 
зильското района, Троицкого округа, месячная выписка «На Смену», «Жур- 
Прошло видно путь не маленький дс- нала Крестьянской Молодежи», и тре- 
ревпя заброшена далеко в глушь. И тьей премией об’явила похвальный от- 

паа’ чт° в эт°й глУх°й де- зыв хорошему распространителю.

дущей ячейки.

Два недели

но выезжали с постановкой и в пос. !) отлельпых случаях они все-таки, до* 
Уярлигииа й „л,,-,» статочио- значительны. Так ЯРИНСКАЯУвельский. В результате, общая под- ЯЧЕЙКА> в Д()брЯНСЕ(>м ра&ше. Перм- 
писка, собранная при актирном уча- ского округа, провела два субботника 
стии комсомольцев, составила 621 р. !по рубке дров, а заработок употребила 

_ на покупку займа. Хорошо распростри
^тр/ИКИ ЖИВОГО дела ’ияли заем: ПОЛДНЕВСКАЯ ЯЧЕЙКА, 
В Н.-ПЫШМИНСКОЙ ЯЧЕЙКЕ, Свердловского округа,—комсомольцы

Курьипского района, Шадрипского окр. купили облигаций на 185 руб. и рас
пишет т. Бекетов, из 28 комсомольцев пространили на 450 руб.

I Комсомольцы ВАРЛАМОВСКОЙ ЯЧ. 
;Челябинского округа взявшие зай
ма на 150 руб., комсомольцы КОЧНЕВ 
СКОЙ ЯЧЕЙКИ, Свердловского округа, 
каждый из кот'рых взял по полной об
лигации, ЯЧЕЙКА С. ГИНЕЕВА, в 
Кунгурском округе, купившая займа 
на 107 руб. 50 коп. ц распространив
шая на 540 ру»б.—все они показали 
достаточную активность.

О работе городских и заводских яче
ек комсомола мы поговорим отдельно.

Иза^дше Газетного Издательства Уралоблнсиолкома

ВОКРУГ „ОКТЯБРЯ*
КОМСОМОЛЬСКИЙ ДИСПУТ.

Комсомольцы первого района го
рода Свердловска, 
Райкомола, 17 марта с. г. коллектив-! 
но ходили в кинр-театр «Колизей»— 
смотрели картину «Октябрь». Собра
лось 250 человек. После просмотра 
устроили кино-диспут. По—увы! 
Комсомольцы разбежались домой и 
на диспут е трудом пополам, уда
лось собрать человек со. Но все-же 
кино-диспут открыли.

Выступило 11 человек, в большин
стве учащиеся—слушатели Уральского 
индустриального техникума. __

— Отражен ли в «Октябре» Октябрь. 
Так был поставлен вопрос перед

участниками диспута.
— Картина отразила весь ход 

тября.

— Картина дает многое—опа са- 
по инициативе® жм подлинным образом показыва

ет молодежи, как делался первый в 
(мире Октябрь. Она заражает револю 
’ ционным пафосом.

Лучше было бы выпустить «Ок
тябрь» в 2-3 сериях а то получается, 
что то похожее па конспект.

Но «Октябрь» оставляет хорошее 
; впечатление.
I Большое значение при демоне*ьольшое значение при демонстра

ции картины имеет музыка. Для
«Октября» музыка падобрана плохо. 
.Некоторые товарищи, говорили, что 
«Октябрь» картина неинтересная. 
Среди них зав. .4*40 1-го Райкома 
т. Б| еднев. ъ

— Нет художественности. Для мо
лодежи, «Октябрь» не интересен, 

Ок-1технически картина слаба.
Л. В.

Физкультура
РАСШИРЕННЫЙ ПЛЕНУМ' ОБЛ- 

СОВЕТА ФК.
6 апреля Облсовет физкультуры 

созывает расширенный пленум. Для 
участия в работах пленума, Облсовет 
вызывает но одному представителю 
каждого ОкрСФК.

от

СОВЕЩАНИЕ ДЕРЕВЕНСКИХ 
ФИЗКУЛЬТУРНИКОВ.

Облсовет физкультуры 7—9 апре
ля проводит первое областное совеща
ние деревенских физкультурников. 
На совещание вызывается по одному 
работнику физкультуры от районов: 
Знаменского (Ирбитский окр.), Ордин- 
ского (Кунгур, окр.), Тюменского 
(Тюмепск. окр.), Катайского (Шад- 
ринский окр.), Полтавского (Троицкий 
окр.) и Щучанского (Челябинский 
окр.).

в соревнованиях, Облсовет физкульту
ры решил перенести областные тяже
ло-атлетические соревнования на ле
то; приурочив их к областному летне
му празднику физкультуры.

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОРОДСКИХ СОРЕВНО
ВАНИЙ ПО КОНЬКАМ.

На-днях, культотдел-ом Уралпроф- 
совета, проводились соревнования по 
конькам между городскими кружками 
физкультуры.

Из мужчин—дистанцию в 1000 
мтр. первым прошел Безруков (клуб 
Вайнера), со временем 2 м. 0,8 сек.

Из женщин—па дистанцию в 500 
метр., лучшее время показала Куроч
кина (жел. дор.)—81,8 сек.

ТЯ ЖЕЖ) -АТЛЕТИЧЕСКИЕ СОРЕВНО
ВАНИЯ ПЕРЕНЕСЕНЫ НА ЛЕТО.
В виду того, что всероссийские со

ревнования по тяжелой атлетике пере
несены на август, а также вследствие 
малого количества заявок на участие

ИЗВЕЩЕНИЕ.
Назначенный на воскресенье, 25-го 

марта, «День птиц», переносится на 
следующее воскресенье—1 апреля.

О месте сбора будет об’явлепадособо.
Комиссия по проведению 1 «Дня 

птиц».

1ид, «Гранит». ул. Вайнера № 11. Заказ Хй 7715. У рал об л лит ^4 093-

ОТВЕТСТВЕННЫЙ РЕДАКТОР:
А. ВАСИЛЬЕВ.


